

# CONSERVER NOS BIENS

Fermières et ménagères modèles, c'est à vous que nous faisons appel parce que nous savons l'intérêt que vous portez au bien-être de vos familles, à la défense de nos foyers et de nos traditions.

C'est à la mère de famille qu'il importe, tout d'abord, de protéger le patrimoine héréditaire: la santé, la fortune et les économies, l'avoir mobilier et immobilier.

A L'ÉCOLE comme à la maison, la mère doit exiger des conditions d'hygiène qui garantissent la protection de la santé physique et morale de ses enfants. Les instructrices officielles du Service provincial de l'Économie domestique enseignent, à travers toute la province, les soins d'hygiène à l'école du village et du rang; elles ont introduit le gobelet individuel pour chaque enfant, le mode de préparation du dîner à l'école pour ceux qui viennent de loin; elles ont préconisé la ventilation et le chauffage rationnel des classes aux saisons froides, etc. Elles enseignent les moyens de prévenir la maladie au foyer et de traiter les cas d'épidémie et de maladies courantes.

DANS LES AFFAIRES, la fermière et la ménagère est toujours intéressée à conseiller son mari et ses grands garçons; elle a l'intuition des bons placements et prévoit les risques dangereux. Des vendeurs d'actions, parts de mines, valeurs de bourse et autres, ont extorqué à nos cultivateurs des sommes considérables depuis vingt-cinq ans. Il faut n'accorder confiance qu'à des entreprises bien connues et fermer nos portes aux exploités. Les agents qui disposent de bonnes valeurs ne courent ni les rangs ni les maisons pour les offrir; il faut aller à eux.

A LA MAISON, le mobilier ancien doit être conservé, réparé, et respecté comme un élément d'économie. Les vieux meubles ont une valeur plus élevée que le prix offert par certains commerçants qui essaient de les acheter à vil prix. Ne changez pas votre mobilier ancien pour en acheter de plus moderne, dont le goût est moins sûr et le prix plus élevé. Et pratiquons l'économie en utilisant les tissus fabriqués à domicile. Ces traditions, qui ont assuré l'aisance de nos pères, comptent parmi les meilleurs exemples de bon sens qu'ils nous ont laissés.

Notre Service fera toute suggestion utile sur ces sujets, et nos instructrices en donnent des démonstrations probantes dans leurs cours d'économie domestique.



## LE SERVICE DE L'ÉCONOMIE DOMESTIQUE

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE DE LA PROVINCE DE QUÉBEC

25

25

25